



N comme nocturne, dixit les flammes de la soirée



Les mystères et les légendes de Saint-Front embrasent la ville

Près de 200 personnes sont venues assister à la balade nocturne qui avait lieu lundi soir à partir de 21h30. Ce sont d'étranges faunes et créatures des bois qui sont venus remettre à chaque participant un flambeau (1), avant de les inviter à s'aventurer dans les venelles de la vieille ville (2) en direction de la cathédrale. C'est donc à la seule lumière de leurs torches, puisque les éclairages publics ont été éteints spécialement pour l'occasion, que les voyageurs sont allés à la rencontre des contes et légendes de l'ancienne Puy-Saint-Front. Une immersion rythmée par l'évocation des grands événements de l'histoire de la ville, et ponctuées par la découverte des sites marquants que conserve



encore de nos jours la cité. La balade, de $\frac{3}{4}$ d'heure environ, s'est arrêtée aux abords du jardin du Thouin (7) où les visiteurs ont pu prendre place pour assister à un spectacle de la compagnie l'Arche en Sel, mêlant les danses et les flammes pour évoquer les épisodes tourmentés de l'histoire de la cathédrale Saint-Front (3,4,5,6). Pour cette 18^e année des nocturnes au cœur de Périgueux, c'est à nouveau une ambiance mystique qui plane sur la ville le temps d'une soirée et qui se reproduira à nouveau ce lundi 20.

JULIEN GEORGET

Lundi 20 août à 21h30, balade aux flambeaux et animation de la compagnie l'Arche en Sel. Rendez-vous au jardin du Thouin. Tarifs 12 euros, 7 euros. Réservations à la mairie ou au 05.53.02.82.00.

